
Protokolleintrag vom 01.03.2000

Von Rolf André Siegenthaler-Benz (SVP) und Walter Sutter (SVP) ist am 1.3.2000 folgende Interpellation eingereicht worden:

Dem Vernehmen nach sollen an der Guggachstrasse die quer zur Fahrtrichtung liegenden Parkplätze aufgehoben werden.
 
In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Trifft der geschilderte Sachverhalt zu?
2. Wenn ja, wie viele Parkfelder sollen aufgehoben werden?
3. Wie viele der aufzuhebenden Parkfelder werden an welchen Stellen neu angelegt?
4. Wie viele Parkfelder werden ohne Ersatz aufgehoben?
5. Wie viele Parkfelder sind in der Stadt Zürich in den vergangenen acht Jahren ersatzlos aufgehoben worden? (Es wird um eine Auflistung nach Stadtkreis

und Jahr gebeten.)
6. Wie und wo soll nach Ansicht des Stadtrates die von der Aufhebung von Parkfeldern betroffene Quartierbevölkerung ihre Fahrzeuge abstellen?
7. Kann nach Meinung des Stadtrates die Anzahl Personenwagen in der Stadt durch Reduktion der Parkplätze verringert werden?
8. Welches ist die Antwort des Stadtrates auf die Vorwürfe von Bewohnern, die sich bezüglich Parkplatzsituation in ihrem Quartier von der Stadt schikaniert

fühlen?


